

Bericht vom TREC-Training zur WM in Frankreich

Vom 29.-31.08.2008 fand im Schwarzwald auf Hof Brachfeld bei Familie Lefèvre ein TREC-Training im Vorfeld der WM in Frankreich statt. Dieses Intensiv-Training war ausgerichtet für die beiden deutschen TREC-Teams Jugend und Senioren inkl. Ersatzreiter und Equipe-Chefs.



Die individuell aufgebauten Trainingseinheiten bestanden aus der Überprüfung und Verbesserung in der Zusammenarbeit mit dem Partner Pferd, der Optimierung in der Ausführung einzelner PTV-Hindernisse und der praktischen Umsetzung von Point-to-Point-Aufgaben mithilfe von Koordinaten.



Im Fokus stand insbesondere auch die theoretische Vorbereitung auf Lamotte-Beuvron. So wurden anhand von topografischen Karten die Besonderheiten eben dieser Karten und der landschaftlichen Gegebenheiten mit möglichen Herausforderungen vor Ort eruiert.



Neben Theorie und Praxis hatten die Teams noch etwas Zeit und Kraft für anregendes Fachgespräch, Erfahrungsaustausch, neue Ideen oder einfach nur chillen bei einem geselligen Bier oder Wein. Ein Aspekt, der aufgrund der räumlichen Distanz ansonsten oft zu kurz kommt – aber wichtig für den Aufbau des Teamgeistes ist.

Besonderer Dank gilt den Sponsoren für 2008, die es den Teams ermöglichen in einheitlicher, hochwertiger und moderner Ausstattung zur WM in Lamotte-Beuvron gegen die anderen Nationen anzutreten (s. www.trec-deutschland.de). Viele Ausrüstungsgegenstände konnten bereits während dieses Trainings effektiv genutzt und getestet werden.



Fazit: Die deutsche TREC-Equipe ist ein gutes Stück mehr zusammen gewachsen und in jeder Hinsicht für das große reitsportliche Ereignis am 3. Wochenende im September gestärkt worden.

Anja Went

Bilder: Katharina Schön